

滋賀縣神東郡五ヶ莊町金池

外村茂一郎様

英治

孫方

親展



京都
山村信夫

No. 11

"英治君"、英治君と云ふと嘗て重々思ひ出る。学校又老いや幼友達(親友)である。名の英チヤンと呼ぶ。後少々と因にふく服が一ぱいにあつて來た。文筆を取つて見れば何を書かれて食ひか筆か思ふ。種の行動一ぱい今う僅で可。今僅は二時周未迄は忠誠署と並び別れべからん。其の事も考えど何だモヤイ。淋一、氣持でいる。机に座わり考へて見ると君の実體がほつモリと浮かんで僅に詰一がけてうかる様な氣にする。恋一、ソヤ此うが過人だうが最後と思ふ。何うともウタリはる。様な氣がして君の顔が見ゆるからと思ふ。うそはか信じと申すが因いひが可。

でもね、君が行つた上でも君の事は一日と一晩忘れない。君も幼い時より君を時を思ひ出つてゐたまう。右に書いた事は自命する何を書いたかはが、さうしたが頭の中が■二んがつするばかり。氣持でゐる事がちよび評一と申す。まこと、バカ乃事ばかり書きたくてすま乃"でも親うる。君の淋一、氣持は君にはわかつてもらひもと思ひ方す。二十日頃行かれる所で二本が最後ウチ紙ふねとがわからぬ"ね?

追伸

業を月末には出ますので最後と思って一に健康に暮れていただ之事を
心からお祈り申一工げます。お送り出来ぬがお許一下さい
では十分お身体を下す一と下さり サヨウナラ

昭和三十年十月三十一日 午後十一時五十分、

山村信男并

